

choses en bon ordre dans leur principe. Tel est l'espoir de ceux qui ont l'honneur d'être, avec le plus profond respect,

De Votre Grandeur,

Monseigneur,

Les très humbles et très obéissants serviteurs et
enfants en Notre-Seigneur Jésus-Christ

Et. Campion	J. Bt Barthe
J. Perrin	J. Sanguinet
Billon	J. Bt Lafraimboise
Louis Gigon fel	G. Cotté
C. Catin	Bte Tabreau
M. Brisbois	A. Marchand
D. Bourassa	Marchesseau
R. Depay	Chs Chaboillez
Jq. Defond	Jean Reevy & Co
Laurent Bertrand	C. Gaulier
Joseph Ducharme	N. Rocheblave
Luc Chevalier	Carignan
	P. Thieney

Les voyageurs disent, en 1786, qu'ils ont été privés depuis onze ans d'aucuns secours spirituels. Quel missionnaire les avait visités en 1775 ? C'était M. Pierre Gibault qui, ordonné prêtre le 19 mars 1768, avait été tout de suite envoyé missionnaire aux Illinois. Mais comme on va le voir, il s'était d'abord arrêté à Michillimakinac où il retourna en 1775. Tout cela est prouvé par des lettres de ce missionnaire, que je trouve assez intéressantes pour les citer ici.

Monseigneur,

J'ai l'honneur, dans le moment que je pars de ce poste, d'assurer Votre Grandeur de mes respects et de vous rendre compte, autant que je le puis faire, dans